

Fondatrice de l'hôpital Sainte-Justine

Plaque commémorative en hommage à Mme Louis de Gaspé-Beaubien

On ne peut dissocier l'hôpital Sainte-Justine de sa fondatrice, Mme Louis de Gaspé-Beaubien qui l'a vu naître en 1907 pour l'élever en soixante années de vie intense au rang d'hôpital ultra-moderne, entièrement consacré aux soins des enfants du Québec.

C'est ce qui se dégage du discours prononcé hier à l'hôpital Sainte-Justine, par Mme Roger Lacoste, C.R., présidente du conseil d'administration de cette institution hospitalière, quelques secondes avant que le juge en chef de la province de Québec et Chancelier de l'université de Montréal, M. Lucien Tremblay, ne procède au dévoilement

d'une plaque commémorative en hommage à Mme de Gaspé-Beaubien.

Débuts difficiles

Rappelant les circonstances héroïques qui ont entouré la fondation de Sainte-Justine en 1907, "puisqu'à ce moment la médecine ne s'intéressait pas spécialement aux enfants malades, ne leur réservant que quelques lits dans les hôpitaux d'alors", Mme Roger Lacoste en a profité pour décrire sommairement les principales étapes qui ont marqué les soixante années d'existence de Sainte-Justine, anniversaire célébré hier dans l'allégresse et plus parti-

culièrement en hommage à sa regrettée présidente-fondatrice.

"Je tiens à mentionner, a dit Mme Lacoste, que le fait pour notre présidente-fondatrice d'avoir dirigé l'hôpital pendant 60 ans n'est certainement pas étranger à la carrière extraordinaire et aux succès qu'elle a remportés en établissant l'institution que vous connaissez".

La présidente actuelle du conseil d'administration de Sainte-Justine a par ailleurs rappelé une phrase désormais historiquement de Mme de Gaspé-Beaubien qui disait: "N'est-ce pas en soignant les enfants que les générations de demain jouiront d'une meilleure santé?"



La présidente du Conseil d'administration de l'hôpital Sainte-Justine, Mme Roger Lacoste, a rendu hier un vibrant hommage à Mme Louis de Gaspé-Beaubien, fondatrice de cette institution hospitalière pour enfants en l'honneur de laquelle on a dévoilé une plaque commémorative au cours d'une cérémonie présidée par le juge en chef de la province de Québec, M. Lucien Tremblay.

(Photo Bernard Lauzé — MM)